

# MÉMOIRES DE MON ALGÉRIE

1958 : un jeune homme se retrouve appelé pour participer, dans le cadre de la conscription, au « maintien de l'ordre » dans un pays dont on lui dit qu'il est le sien mais qui ne se trouve pas sur le même continent que celui où il est né.

Il a vingt ans, est à peine sorti de l'adolescence et se retrouve soudainement séparé de la famille dans laquelle il a si douillettement grandi ainsi que de sa fiancée.

Il raconte alors ce qu'il a ressenti durant cette guerre où le risque de mourir était réel et explique comment il a accompli, sans illusion particulière, les vingt-sept mois qu'il passa en Algérie.



## Jean-Claude Auger

Ingénieur électronicien, l'auteur a pratiqué, sa vie durant, sa passion pour les instruments de mesure destinés à la recherche scientifique et médicale.

Ayant toujours aimé écrire, il débuta, au terme de son activité professionnelle, la rédaction des mémoires de sa famille, dans lesquelles sont incluses celles de son service militaire en Algérie.

Ce livre ne peut être  
vendu

ISBN  
979-10-415-2320-7

Ouvrage publié avec le soutien de la Fédération vaclusienne des Anciens Combattants et des Victimes de Guerre, la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur, le Département de Vaucluse, la Mairie de Cucuron



## Table

Prologue	p. 5
Yvette	p. 7
Conseil de révision	p. 13
Service militaire	p. 19
Ma famille de Nancy	p. 25
Annonce du départ en campagne	p. 27
Marseille et l'embarquement pour l'Algérie	p. 33
Mouzaïaville	p. 45
En route pour Mécheria	p. 63
Mécheria	p. 75
R6	p. 87
Naissance tardive d'une jeune soeur	p. 91
Ces sous-offs complices	p. 103
La maison de Zahila	p. 113
Un sous-off nommé Ligneul	p. 127
La morsure	p. 131
Francesca	p. 139
Retour à Mécheria	p. 147
Fatima	p. 153
Sous le feu de l'ennemi	p. 163
Djebel Antar	p. 173
La base aérienne de Mécheria	p. 181
Enfin arriva la quille !	p. 193
Retour de campagne	p. 201
Repères chronologiques	p. 206
Album photos	p. 210
Glossaire	p. 214